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: 

Résumé : 
L'Algérie a fait, sans le moindre doute, de grands efforts dans le domaine de la 

reconnaissance des droits politiques de la femme et sa protection, à travers son 

adhésion aux différentes conventions internationales mondiales et territoriales 

relatives à la protection des droits de l'homme en général et les droits des femmes en 

particulier. En outre sa participation à diverses conférences internationales tenues en 

vue de promouvoir les droits des femmes. 

  

En réalisation de ces efforts, l'État a rendu un ensemble de textes juridiques 

attestent de l'éligibilité des femmes algériennes de jouir des droits politiques, qui ont 

le sens de la protection de mise à niveau. Grâce à l'adoption –pour la première fois- un 

mécanisme encourageant la représentation des femmes dans les conseils élus, ainsi 

que l'adoption de sanctions administratives et pénales sur tout préjugé politique pour 

les droits des femmes. En outre le rôle commun joué par chacun des organismes 

officiels et des associations des femmes pour la protection des droits politiques des 

femmes. 

 

Mots signifiants : droits politiques, la non-discrimination contre les femmes, Comité 

de la CEDEF, le système des quotas. 

 

Summary : 

Algeria made without any doubt, a great effort in the field of recognition of 

women's political rights and protection, through its membership in the various global 

and regional international conventions on the protection of human rights in general 

and women's rights in particular. In addition to its participation in various 

international conferences to promote women's rights. 

 

In realization of these efforts, the state has made a number of legal texts attest to 

the eligibility of Algerian women enjoy political rights, which have a sense of 

upgrade protection. With the adoption -for the first time- an encouraging women's 

representation mechanism in elected councils, as well as the adoption of 

administrative and criminal sanctions on any political prejudice to the rights of 

women. Besides the common role played by each official organizations and women's 

associations for the protection of women's political rights. 

 

discrimination against women, CEDAW -rights, non: political Meaningful words      

Committee, the quota system.                                                                     


